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G I O L I T T I , presidente del Consiglio dei 
ministri, ministro dell'interno. Abbiamo fatto 
già più di quello che dovevamo. Come ha 
già osservato il collega onorevole Meda, 
approfittando che il Senato era aperto ab-
biamo presentato e fatto approvare il di-
segno. di legge dal Senato. E poiché è certo 
che fra otto o dieci giorni il progetto potrà 
essere - discusso, non c'è ragione di modi-
ficare l'ordine già stabilito. 

P R E S I D E N T E . Onorevole Pagella, ri-
tira la sua proposta ? 

P A G E L L A . Non posso ritirarla, anzi vi 
insisto. 

P R E S I D E N T E . Metto a partito la pro-
posta dell'onorevole Pagella, perchè nel-
l'ordine del giorno di domani sia inscritto 
il disegno di legge a favore dei pensionati 
civili e militari. 

(Non è approvata — Rumori all'estrema 
sinistra). 

CALÒ. Chiedo di parlare. 
P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà. 
CALÒ. Prego l'onorevole presidente del 

Consiglio e i ministri competenti di con-
sentire di inscrivere al più presto possibile, 
e possibilmente domani, all'ordine del gio-
rno la mozione presentata dall'onorevole 
Gasparotto ed altri colleghi intorno al trat-
tamento ai combattenti, mutilati e invalidi 
di guerra. 

P R E S I D E N T E . Consente l 'onorevole 
presidente del Consiglio? 

G I O L I T T I , presidente del Consiglio dei 
ministri, ministro dell'interno. Insisto perchè 
non si modifichi-l'ordine del giorno. Questa 
discussione si farà dopo quella dei prov-
vedimenti a favore dei pensionati . 

CALÒ. Sono costretto ad insistere nella 
mia domanda che questa mozione sia in-
scritta nell'ordine del giorno di domani. 

P A G E L L A . Dichiaro di associarmi alla 
proposta dell'onorevole Calò. 

P R E S I D E N T E . Metto a partito la pro-
posta dell'onorevole Calò di iscrivere nel-
l'ordine del giorno di domani la discussione 
della mozione circa il trattamento dei mu-
tilati ed invalidi di guerra. 

A questa proposta il Governo si oppone, 
proponendo invece che la mozione sia svol-
ta dopo la discussione del disegno di legge 
relativo ai pensionati. 

Chi l 'approva voglia alzarsi. 
(Non è approvata). 
Resta inteso che la mozione dell'onore-

vole Gasparotto ed altri sarà inscritta dopo 
il disegno di legge per i pensionati. 

M A F F I . Chiedo di parlare. 
P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà. 
M A F E I . Chiedo che quando verrà in 

discussione la mozione dell'onorevole Ga-
sparotto, di cui ha parlato testé l'onore-
vole Calò, siano abbinate ad essa le mo-
zioni, che hanno affinità di materia, a 
firma mia e di altri colleghi. 

G I O L I T T I , presidente del Consiglio dei 
ministri, ministro dell'interno. Consento. 

(Così rimane stabilito). 

Interrogazioni e interpellanze. 

P R E S I D E N T E . Si dia lettura delle in-
terrogazioni e delle interpellanze presen-
tate oggi. 

SANNA-RANDACCIO, segretario, legge : 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell'interno, per sapere con quali mezzi 
intenda^ risolvere l 'attuale sciopero degli 
elettricisti dell'Azienda elettrica municipale 
romana il quale turba e danneggia profon-
damente gli interessi di tut ta la cittadi-
nanza. 

« Boncompagni-Ludovisi t> 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere: 

1°) se sia noto al Ministero che le 
strade ausiliarie di bonifica del vasto com-
prensorio del Salpi, in provincia di Foggia, 
non conservate nello stato di manuten-
zione ordinaria, da tempo siano oggi dive-
nute intraflìcabili, specialmente quella di 
Trinitapoli Montaltino-Zapponeta ; 

2°) se il Ministero non ritenga urgente 
di provvedere all 'immediata riparazione, 
per evitare la necessità di prossima assai 
costosa ricostruzione, visto che non solo 
rimarrà ostacolato il lavoro della bonifica 
del vasto possesso demaniale, ma forzata-
mente interrotto, con danno pubblico, il 
traffico fra comuni, borgate, frazioni del 
vasto territorio. 

« Maury, Sipari ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
sia vero che per bonificare un piccolo pan-
tano formatosi attorno alla borgata di Zap-
poneta, nel comprensorio della bonifica del 
Salpi, pel modificato scolo della bassa pia-
nura litoranea dell'Adriatico, si farà la co-
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